

27. *Mayrand*.—Pour annexer la ville de Verdun. (7 mars.)
28. *Mayrand*.—Pour annexer la Ville St-Paul. (7 mars.)
29. *Mayrand*.—Pour annexer la ville Emard. (7 mars.)
30. *Mayrand*.—Pour annexer la ville de Bordeaux. (7 mars.)
31. *Mayrand*.—Pour annexer la ville de Notre-Dame des Neiges Ouest. (7 mars.)
32. *Mayrand*.—Pour annexer la ville de St-Laurent. (7 mars.)
33. *Mayrand*.—Pour annexer le village de Rosemont. (7 mars.)
34. *Mayrand*.—Pour annexer le village de Cartierville. (7 mars.)
35. *Resther*.—Pour laisser au gouvernement provincial le soin de réglementer les établissements où sont vendues des boissons alcooliques. (7 mars.)

AVIS DE MOTIONS.

36. *Dandurand*.—Pour abroger et remplacer la section 11 du règlement No 210 (14 mars.)
37. *Clément*.—Pour amender le règlement No 299 concernant le pain. (14 mars.)

REGLEMENTS.

38. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Cie. "Montreal Water & Power Co." (14 février). (*Lapointe, N.*)
39. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant certains règlements de la Ville St-Louis (7 mars.) (*Lapointe, L.-A.*)
40. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à la fermeture des buvettes de bonne heure. (7 mars.) (*Carter.*)

AVIS DE MOTIONS.

41. *Mayrand*.—Concernant la circulation des voitures lourdes dans l'avenue DeLorimier. (21 mars.)
42. *Lapointe, L. A.*—Re emprunt projeté de £1,000,000. (21 mars.)
43. *Turcot*.—Pour amender le règlement No 139 de la Ville St-Louis. (21 mars.)

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.

27. *Mayrand*.—To annex the Town of Verdun. (7th March.)
28. *Mayrand*.—To annex the Town of St. Paul. (7th March.)
29. *Mayrand*.—To annex Ville Emard. (7th March.)
30. *Mayrand*.—To annex the Town of Bordeaux. (7th March.)
31. *Mayrand*.—To annex the Town of Notre-Dame des Neiges West. (7th March.)
32. *Mayrand*.—To annex the Town of St. Laurent. (7th March.)
33. *Mayrand*.—To annex the Village of Rosemont. (7th March.)
34. *Mayrand*.—To annex the Village of Cartierville. (7th March.)
35. *Resther*.—To leave with the Provincial Government the question of regulating establishments where alcoholic beverages are sold. (7th March.)

NOTICES OF MOTION.

36. *Dandurand*.—To repeal and replace Sect. 11 of by-law No. 210. (14th March.)
37. *Clément*.—To amend by-law No. 299 re bread. (14th March.)

BY-LAWS.

38. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water & Power Co. (14th February.) (*Lapointe, N.*)
39. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws of Ville St. Louis. (7th March.) (*Lapointe, L. A.*)
40. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law providing for the early closing of bars. (7th March.) (*Carter.*)

NOTICES OF MOTIONS.

41. *Mayrand*.—Concerning heavy traffic in DeLorimier avenue. (21st March.)
42. *Lapointe, L. A.*—Re proposed loan of £1,000,000. (21st March.)
43. *Turcot*.—To amend by-law No. 139 of Ville St. Louis. (21st March.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



EGOUTS

AVIS PUBLIC est par le présent donné que les rôles spéciaux pour la construction d'égouts sont terminés dans les rues ci-dessous mentionnées de la Cité de Montréal, savoir:

RUE BELANGER.—De la rue St-Hubert à la hauteur des terres, environs 850 pieds à l'Est de la rue Dufferin.

RUE ST-ANDRE.—De la rue Bélanger à la hauteur des terres via rue Rose-de-Lima jusqu'à la rue St-Hubert.

Et que lesdits rôles ont été déposés en son bureau, à l'Hôtel de Ville, où les intéressés peuvent les voir et les consulter jusqu'à midi, le 6 avril 1910, et qu'il sera alors présent pour recevoir et examiner toutes plaintes relatives auxdits rôles avant que les comptes soient placés entre les mains du trésorier de la Ville pour perception suivant la loi.

JOHN-R. BARLOW,
Inspecteur de la Ville.

Bureau de l'Inspecteur de la Ville,
Hôtel de Ville,
Montréal, 18 mars 1910.



SEWERS

PUBLIC NOTICE is hereby given that the undersigned City Surveyor has completed the Special Assessment Rolls for Sewers constructed in the undermentioned streets in the City of Montreal, viz:

BELANGER STREET.—From St. Hubert street to the height of land about 850 feet East of Dufferin street.

ST. ANDRE STREET.—From the height of land to Bélanger street via Rose-de-Lima to St. Hubert streets.

And that they have been deposited in his office, in the City Hall, where they may be seen and examined by all parties interested until the 6th of April, 1910, at noon, that he will then and there hear and examine all complaints in relation to such special rolls of assessment before the amounts are delivered to the City Treasurer, in accordance with the law.

JOHN R. BARLOW,
City Surveyor.

City Surveyor's Office,
City Hall,
Montreal, 18th of March, 1910.